



Jueces preparan defensa legal en México y el extranjero contra la reforma judicial

12 julio 2024 - 23:53

🕒 4 minutos

Ciudad de México, 12 jul (EFE).- Magistrados y jueces del Poder Judicial de la Federación (PJF) de México señalaron este viernes que preparan una estrategia jurídica para impugnar la polémica reforma judicial, impulsada por el presidente, Andrés Manuel López Obrador, para elegir por voto popular a los juzgadores en todo el país.

En una manifestación a la que asistieron unos 250 integrantes del PJF en contra de la citada reforma, y que se llevó a cabo a las afueras del Palacio de Justicia de San Lázaro, oriente de la capital mexicana, la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Juzgados de Distrito (Jufed) advirtió que, si se aprueba la reforma al PJF en los términos planteados por el mandatario mexicano, responderán con impugnaciones en tribunales mexicanos e internacionales.

Uno de los oradores en la protesta, el magistrado Mauricio Barajas Villa, aseguró que, al interior del propio gremio, “estamos plenamente capacitados y equipados, la vía jurídica está trabajando dos líneas de defensa”, una a nivel internacional y otra a nivel país.

Con esta estrategia legal pretenden frenar que el gobernante Movimiento Regeneración Nacional (Morena) logre una mayoría calificada en el Congreso mexicano, siendo que controla la Cámara de Diputados y solo necesita de un voto en el Senado para poder modificar la Constitución y las leyes secundarias en el país sin consenso con la oposición.

“Ya se está trabajando en dos líneas esenciales de defensa: la primera, acudir a los órganos internacionales de protección de derechos humanos e impugnar en su momento la hoy inminente reforma constitucional, en cuya pretensión principal se encuentra la captura, cooptación y sometimiento de un poder soberano de la unión como es el judiciary”, dijo Barajas.